



PRESENTACIÓN DE SUCK MY SUSHI

Quien no ha deseado alguna vez probar distintos tipos de comida y se ha dado cuenta que en su ciudad no encuentran la variedad que buscan.

Eso mismo nos ocurrió al plantearnos el proyecto, observamos las carencias en el sector de la hostelería en Miranda, que es un sector con mucha importancia en la ciudad. Nos dimos cuenta que la oferta era grande pero la variedad de productos era similar, quedándose las últimas tendencias en comida en un segundo lugar, como por ejemplo comida japonesa.

Por ello, se nos ocurrió ofrecer comida japonesa en Miranda de Ebro dado la ausencia de esta oferta en la ciudad, y la consecuencia de tener que ir fuera de la ciudad para degustar dichos platos.

Todo ello unido al espíritu emprendedor de las 5 socias y su afición por realizar viajes y adentrarse en la cultura gastronómica de los distintos países visitados, surgió la idea de la creación del restaurante **Suck My Sushi**.